



aQa öffnet am 4. Mai: Das müsst ihr wissen

29 avril 2020 | Simone Kral

Das aQa-Team offeriert ab dem 4. Mai 2020 ein reduziertes Take-away-Angebot. Damit alles in den entsprechenden Mengen vorbereitet werden kann, muss man sich vorgängig online für ein Essen eintragen.

Damit das aQa-Team genug oder eben nicht zu viel Mittagessen vorbereiten kann, ist es notwendig sich bis spätestens um 18.00 Uhr am Vortag online (nicht wie ursprünglich kommuniziert via ausgelegter Liste) einzutragen. Das Ganze funktioniert via Doodle, der jeweils donnerstags für die Folgewoche auf der Intranet-Startseite platziert wird. Alle Mitarbeitenden am Standort Dübendorf erhalten zusätzlich eine Info per E-Mail. Die Wochenmenüs findet ihr wie gewohnt ab Freitagnachmittag ca. 15.00 Uhr auf der [aQa-Seite von Eldora](#). Für den Start am kommenden Montag (4.5.) könnt ihr bereits heute [doodeln](#) und was zur Auswahl steht, erfahrt ihr morgen direkt von Maja Wetli per E-Mail.

Erhältlich sind täglich ein Menu mit Fleisch und ein vegetarisches Menu, beide inklusive Menüsalat. Dazu kommen Kaffee und Tee, Getränke, Backwaren und Kioskartikel. Geöffnet ist das aQa täglich von 8.00 bis 13.30 Uhr, die Essensausgabe startet um 11.00 und endet um 13.30 Uhr.

Natürlich werden auch im aQa alle notwendigen Hygienemassnahmen und die Vorgaben des BAG umgesetzt. Daher wurden die folgenden Anpassungen gemacht: Alle Menüs sind ausschliesslich zur **Mitnahme** und es soll mit Karte gezahlt werden. Um euch und sich zu schützen, arbeitet das aQa-Team mit Mundschutz und Handschuhen. Die Sicherheitsbestuhlung bleibt im Restaurant und auch auf der Terrasse bestehen und darf nicht verändert werden.

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/aqa-oeffnet-am-4-mai-das-muesst-ihr-wissen>